

# Reportaje de las Fiestas de la Virgen de los Angeles

Autor Alberto Martínez  
miércoles, 05 de agosto de 2009  
Modificado el miércoles, 05 de agosto de 2009

Durante el pasado fin de semana, se celebró en el Cabanyal, la fiesta en honor a su patrona la Virgen de los Angeles, en las cuales participó un gran numero de gente, entre ellas y como representante de nuestra Cofradía participó Agueda Romero Celdrán, como muestra de ello lo podemos ver en el siguiente reportaje fotográfico.

Â Â Â Â  
Â Â Â Â Â Â Â  
Â Â Â Â Â Â Â Â